



Un hiérarque de l'Église orthodoxe de Chypre en pèlerinage à Saint-Pétersbourg



L'évêque Nicolas d'Amathonte, accompagné d'un groupe de clercs et de laïcs de l'Église orthodoxe de Chypre, a effectué un pèlerinage au diocèse de Saint-Pétersbourg et à l'île de Valaam, du 16 au 23 août 2019.

Le 18 août 2019, l'évêque Nicolas et les clercs l'accompagnant ont pris part à la Divine liturgie célébrée au monastère de la Résurrection par le métropolite de Saint-Pétersbourg et de Ladoga Barsanuphe.

Après la Liturgie, Mgr Barsanuphe a chaleureusement souhaité la bienvenue à l'évêque Nicolas et aux clercs et laïcs l'accompagnant, constatant : « Vous effectuez un pèlerinage à nos sanctuaires. Nous venons aussi souvent à Chypre, prier devant les reliques conservées chez vous. Rendons grâce à Dieu de ces relations étroites et amicales. Nous sommes une seule Église orthodoxe. Consolidons nos rapports, efforçons-nous de suivre les canons de l'Église sans nous en écarter. Alors aucune tempête ne pourra couler le navire ecclésial. »

Dans sa réponse, l'évêque Nicolas a dit sa joie de la prière commune. « En ces temps difficiles que nous traversons, il est nécessaire de souligner le fait que nous sommes membres de l'Église une, sainte, catholique et apostolique » a dit le hiérarque de l'Église orthodoxe de Chypre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46147/>